
要望書の提出について（ご報告） 

 

星が丘公民館改修検討委員会で、令和 2 年度から真剣に議論を重ねてまいりました  

「長寿命化改修工事」の検討内容が固まったため、その内容を要望書としてとりまとめ、

３月３０日に市教育委員会鈴木教育長に提出いたしました。 

 その席上、「この要望書には地域の熱意が詰まっている。実現に向けて真剣に取り組んで

ほしい。」と申し添えました。 

鈴木教育長からは「星が丘公民館の改修工事は、公民館の長寿命化改修工事の第 1 号。

市としても注力し実現に向けて最大限努力する」との話をいただきました。 

これからいよいよ設計、工事と進んでまいります。地域の皆様にはより一層ご理解、  

ご協力をいただきますようお願いいたします。 

 

星が丘公民館改修検討委員会 

委員長 竹田 幹夫 

                                 同委員一同 

 

 

 

 

 

要望書を提出する竹田委員長 

（左から） 

後藤委員（公民館長）、鈴木教育長、竹田委員長、坂本副委員長 


